

Besuch im Landestheater

Am 28. November 2019 packten wir um 09.00 Uhr unsere Sachen und verließen unsere Schule in Richtung Linz. Unser Ziel war das Landestheater, denn dort wurde uns das Stück „**Die Schneekönigin**“ präsentiert.



STÜCKINFO:

Die Geschwister Kay und Gerda sind unzertrennlich und machen alles gemeinsam. Als ein großer Zauberspiegel, der alles Schöne auf der Welt hässlich und alles Gute böse erscheinen lässt, in tausende winzige Scherben zerbricht, passiert das Unglück: Einer der Splitter trifft Kay, und unter dem Zauber verwandelt er sich langsam. Er wird kälter und gemeiner und folgt schließlich der eisigen Schneekönigin in ihren Palast. Niemand weiß, wohin der Bub plötzlich verschwunden ist, doch so schnell gibt Gerda ihren Bruder nicht auf! Mutig macht sie sich auf die abenteuerliche Suche nach ihm, dabei ist ihr kein Weg zu weit und keine Gefahr zu groß. Weder Räuber noch Prinzessinnen können sie von ihrer Suche abbringen.

„Die Schneekönigin“ ist eines der bekanntesten Märchen des dänischen Schriftstellers Hans Christian Andersen. Eine magische wie zeitlose Geschichte über Freundschaft, Mut, Tapferkeit und die Kraft der Liebe.

